
　　　　　・平成30年7月1日

　　　№ 120 しもまちや
  　 下町屋たより  下町屋町内会連合会

  広島市（安佐北区役所）へ要望書提出
        例年の重要事項である、会員の皆様からの基盤整備要望案件をとりまとめ、広島市（安佐北区

　 役所)へ要望書を提出しました。その概要について、ご報告いたします。

　　　今年度も、今田市議会議員に場面設定並びに仲介の労をとっていただき、安佐北区の区長以下

　　関係部課長のご列席の席上で、要望内容を説明の上お願いしてきました。

　（平成26年の土砂災害の復旧工事は，昨年で

　 全て終了しております。） ［要望案件個別折衝風景］

　・　要望書提出日　　5月1日　区政調整課

　・　要望内容説明　　6月6日　2階会議室

　［区役所出席者］

　　國重区長、高森副区長、神田農林建設部長

　　速水維持補修課長、古池地域整備課長

　　川口農林課長、西本地域起こし推進課長

　　前田区政調整課長、谷口区政調整課主査

　［連合会出席者］

　 今田市議会議員、　岡田会長、　佐々木顧問、　山田副会長、　上長者副会長、　関本会計担当

［地域対抗リレ－（成人）風景］ 　　　◇　自治会別要望＆施工状況

 29年度施工  30年度要望案件

 要望  施工  継続　  新規  合計

　6　　区 2 1 1 1

　7　　区 11 4 7 7

　馬　場 2 1 1 1

　8　　区 4 3 1 1

　10　区 2 2

　11　区 2 1 1 2 3

　合　計 23 12 11 2 13

　「ふれあいフェスタ三入」

　・5月27日（日）　晴天の中、649名の参加者を得て盛大に行われました。

　　16の競技種目について、上町屋　・下町屋　・桐原　・南原　の4地区対抗で、老若男女が暑さにも

　　めげず、一生懸命頑張りました。。どの競技も、地域の対抗意識が丸出しで、我を忘れて頑張って

　　いたのが印象的でした。それでも最後は、お互いをたたえあって、和やかな雰囲気の内に、競技は



　　終了しました。今年は下町屋は最下位の成績でしたが、来年は第50回と節目の大会になるので頑

　　張らなくてはと、決意されていたようです。


